

Xalapa, Ver., 08 de agosto de 2024

Comunicado: 1319

Inicia el XIX Parlamento de la Juventud 2024

- Provenientes de todo el estado, 50 jóvenes responden a la Convocatoria y acuden al Palacio Legislativo para presentar sus propuestas.

Con la presencia entusiasta de 50 jóvenes provenientes de las distintas regiones de la entidad, inició en el Palacio Legislativo el XIX Parlamento de la Juventud, organizado por el Gobierno del Estado, a través del Instituto Veracruzano de la Juventud (IVJ) y la Secretaría de Educación (SEV), y el Congreso del Estado.

Al dar la bienvenida a las y los parlamentarios, en el Auditorio Sebastián Lerdo de Tejada, la presidenta de la Mesa Directiva de la LXVI Legislatura, diputada Adriana Esther Martínez Sánchez, les exhortó a ser protagonistas de la historia de su estado, que hoy requiere de “gente creativa, que tengan capacidades y muchas ganas de cambiar las cosas y hacerlas cada vez mejor”.

Además, les invitó a aprovechar las políticas públicas generadas desde los gobiernos federal y estatal, respaldadas y aprobadas por este Congreso, “para que ustedes tengan los derechos, los beneficios, las garantías, el desarrollo y, sobre todo, que sean felices y productivos, que estén incluidos en lo político, social, económico y cultural, en todos los ámbitos y sectores”.

A su vez, el director general del IVJ, Jonathan Yunuel Ramírez Martínez, destacó la representación de más de dos millones de jóvenes veracruzanos, la cuarta parte de la población de la entidad, en este encuentro democrático que, dijo, contribuirá al progreso de la entidad.

También en el uso de la palabra y como parte del presídium, el diputado Luis Ronaldo Zárate Díaz y las diputadas Janix Liliana Castro Muñoz e Itzel Yescas Valdivia, presidente, secretaria y vocal, respectivamente, de la Comisión Permanente de Juventud y Deporte y Atletas con Discapacidad, coincidieron en el compromiso de esta Legislatura con las legítimas causas de las y los jóvenes que, dijeron, constituyen el capital más importante de Veracruz, y celebraron el interés que muestran en ser partícipes en la toma de decisiones que definen el destino de la entidad.

En representación del titular de la SEV, Víctor Emmanuel Vargas Barrientos, el secretario técnico del Consejo Interinstitucional Veracruzano de Educación (CIVE), Ernesto Efrén del Moral Ventura, afirmó que esta generación protagonizará el cambio que se requiere en los ámbitos tecnológico, agroindustrial, social y político.

Posteriormente, las y los integrantes del XIX Parlamento de la Juventud tomaron el micrófono para presentarse. Se trata de: Nisarandandy Antonio Pérez, Yamel Paola Arroyo Herrera, Aisha Yamilet Baltazar Valdez, Carlos Bellido Reyes, Josué Jared Cahue Lagunes, José Eduardo

Ceballos Esquivel, Karla Paola Córdova Reyes, Karina Cruz Corro, René Cuevas Corcino, Karol Socorro Díaz Castelán y Karla Alicia Domínguez Sarmiento.

Así como Luis Ramón Eskenace Rodríguez, Paulo Alberto Estrada Balcázar, Alan Rafael Gallardo Cruz, María Fernanda García Beltrán, Blanca Yaret García Martínez, Erubiel Gómez Sosa, Aurora Lucía González Méndez, Manuel Sebastián González Vélez, Frida Gídem Guadarrama Ortiz, Mariana Guevara Montes, Ángel Emir Hernández Cano y Rocío Guadalupe Hernández Cárcamo y Carlos Alberto Hernández Casiano.

También, Miguel Fermín Hernández Castillo, Ulises Rafael Hernández Mota, David Hernández Ortega, Edith Hernández Velásquez, Aymee Montserrat Hidalgo Verdeja, Carlos Josmar Mancilla Hernández, Diego Márquez García, María del Carmen Martínez Sánchez, Flor Arely Mejía Tecalco, Frida Ximena Méndez Muñoz, Kevin Merino Castillo y Julián Darío Moreno Martínez y Gema Navarro Rincón.

Además, Daniel Pacheco Cortés, Omar de Jesús Petrilli Morales, Saúl Emilio Rendón Gómez, Guadalupe Rivera Tejeda, Alexa Shael Romero Guerra, Karla Marlene Romero Viveros, Javier Coronel Santiago Navarro, Wendy Sophia Solano Contreras, Jimena Tejeda Ang, Diego Uribe Anteo, Jesús Enrique Vargas Antonio, José Antonio Vázquez Martínez y Madeline Velázquez López.

Para el adecuado desarrollo de los trabajos, las y los parlamentarios integrarán diez comisiones: Para la Igualdad de Género; De Medio Ambiente, Recursos Naturales y Cambio Climático; De Derechos Humanos y Atención a Grupos Vulnerables; De Educación y Cultura; De Juventud, Deporte y Atletas con Discapacidad; De Salud y Asistencia; De Seguridad Pública; De Ciencia y Tecnología; De Asuntos Indígenas y De Trabajo y Previsión Social

En este primer día de actividades, el catedrático e investigador universitario Javier García Zúñiga presentó la ponencia Juventudes participantes en la política y, posteriormente, la maestra Nazareth Montes Velásquez impartió un taller de oratoria.

Por la tarde, las y los participantes eligieron a los integrantes de la Mesa Directiva de este Parlamento, quienes serán los responsables de coordinar los trabajos de la Sesión Ordinaria, a celebrarse este viernes 9, a partir de las 11:00 horas, en la que las y los 50 jóvenes parlamentarios presentarán, de manera individual y desde la tribuna, sus propuestas.

#-#-#-#